

所属委員会●政策環境建設常任委員会、
魅力ある地域づくりに関する特別委員会、
広報広聴会議

さと祐仁 です

困った人をほっとけない
府民の暮らしといのち守ります



ムダと環境破壊の北陸新幹線延伸計画 絶対中止を！

京都の地下を通す北陸新幹線延伸計画。なんと工事費に5兆円以上もかけ、完成は約30年先。地下水や残土の処理をどうするのか、トンネル工事による陥没の危険性など、専門家も難工事を予想しています。京都の地場産業の酒や豆腐、和菓子などを支える地下水への影響を心配し、多くの市民が反対しています。

ムダと環境破壊の大型開発計画に使うより、能登半島の地震や豪雨災害などで困っているみなさんに必要な支援を優先するべきです。



北陸新幹線延伸より能登支援を



五老ヶ岳より舞鶴湾の弾薬庫増設予定地を視察

舞鶴の自衛隊強勒化を許すな

五老ヶ岳から見下ろす舞鶴湾は絶景でした。しかし、住宅地のすぐそばの島々には、住民に説明もなく火薬庫等が新設されています。

日本政府は、舞鶴の自衛隊基地が核爆発も含め攻撃される事態さえ予想し、海上自衛隊司令部の地下化を計画しています。ところが、その司令部の近くに、なんと保育所の移転が予定されていると聞いて、それはやめるべきだと思いました。

軍事による「抑止力」ではなく、対話と外交で平和な舞鶴をつくるべきです。

地域活動

伝統文化を守り、育成を

10月、五穀豊穣に感謝する「ずいき祭り」に参加。9月から野菜や乾物、旬の野菜などを飾った「ずいき神輿」を作られている地域のみなさんを伺いました。「飾り物を作る人が減っている」と話され、伝統文化の継承者の育成が必要だと感じました。



千両ヶ辻まつり